
G. VAN GOIDSENHOVEN donne lecture du texte suivant :
G. VAN GOIDSENHOVEN geeft lezing van de volgende tekst :

La réalisation du parking souterrain place de la Vaillance par la firme APCOA est à l’origine
de nombreuses interrogations au regard des réponses partielles et floues à laquelle nous
avons eu droit.  Le  mois  dernier  l’échevine  des travaux publics  et  de  la  planification,  à
l’occasion d’une interpellation, nous a annoncé que des éclaircissements pourrait être donné
en  février  sur  les  modalités  de  réalisation  de  cet  important  projet.  Pourriez-vous  les
communiquer au Conseil afin que nous soyons pleinement informés de la faisabilité du projet
de parking souterrain et des intentions du Collège à l’égard du dit projet ? 

Madame l'Échevine MÜLLER-HÜBSCH répond que la commune examine actuellement la
proposition  d'APCOA pour  la  construction  du  parking.  APCOA soumettra  ensuite  la
demande pour le permis à la région. Le Collège a donc reçu les plans il y a peu.

G. VAN GOIDSENHOVEN espère que le collège, avant le prochain Conseil communal,
aura l'occasion de se pencher sur la question. Il serait bon qu'il y ait des signaux clairs à
ce  sujet,  sinon  toute  forme  de  sérieux  de  la  part  de  la  commune  va  être  difficile  à
maintenir. On ne peut pas tergiverser indéfiniment.


